



## Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben

# Gerda Jatho

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt ihrer Hausärztin Frau Dr. Fischer, dem Pflegepersonal des Wohnbereiches 3 vom Haus Kolin, dem Redner Herrn Ehlert für die tröstenden Worte, Frau Marsch für ihren Gesang sowie dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die würdevolle Hilfe und gute Unterstützung.

In stiller Trauer

**deine Kinder**

**Klaus, Lothar, Joachim, Wolfgang,**

**Bianka und Harald mit Familien**

**Greiz, Fröbersgrün und Plauen, im März 2015**